

**平成30年度 植柳小学校
学校評議員による学校関係者評価**

※4段階評価 → 4(とてもそう思う) 3(そう思う) 2(あまりそう思わない) 1(思わない)

	評価項目（判断材料）	1学期	2学期	3学期
1	はっきりした視点のもとでの学校運営がなされている。(地域との連携、学校だよりの推進)	4.0	4.0	4.0
2	子どもたちが大事にされる学級運営が行われている。(授業の様子、掲示作品の朱書き)	3.4	3.5	3.5
3	子どもたちは、明るい学校生活を送っている。(廊下での様子、会話の様子)	3.8	4.0	4.0
4	子どもたちにとってわかりやすい授業が行われている。(授業参観、学習掲示物)	3.4	3.5	3.4
5	地域・保護者と連携しようとしている学校の姿勢が行事等の協力・連携のあり方からうかがえる。(運動会、いざかん集会等)	3.8	4.0	4.0
6	基本的な生活習慣を身につけるための適切な指導や取組が行われている。(あいさつや授業中の態度、教室内の整理整頓)	3.8	3.8	3.8
7	学校敷地内が整備され安全や美化が行き届いている。(保健室掲示、固定施設等の状況、校舎校地の整頓状況)	3.6	3.8	4.0
8	地域の人材や素材が活用されている。(交通指導、SSP、学年行事等)	3.8	3.8	4.0
9	授業や学校行事等が地域や保護者に公開され開かれた学校になっている。	4.0	4.0	4.0
10	本校職員は、公務員としての自覚ある言動をとり教育活動に取り組んでいる。(授業中や日常の表情・受け応え等)	3.5	3.5	3.5
11	本校職員は、電話や来校者への対応を適切に行っている。(電話応対、接客、用件伝言等)	3.8	3.8	3.8
12	管理職は連携・協力のもと学校運営を行っている。	3.8	3.8	3.8
総合評価		3.70	3.79	3.98

お寄せいただいた主な助言、提言等

一 学 期	○地域の人材、素材活用が素晴らしい。伝統文化教育が地に着いてきた感じがします。
	○子どもたちの明るい挨拶と自分の言葉で発表する姿が素晴らしい。
	●南門にはいって、左側に「莊川桜」がありますが、いつのまにか説明板がなくなっています。
	●先生方の熱心な御指導により、子どもたちの眼差しも真剣そのものでした。一つ気になるのが先生方の目の届かない登下校時の様子や夏休みの過ごし方に注意が必要かと思います。
	○校長先生の学校経営方針の下、先生方が協力し、頑張っている姿が見受けられた。(環境教育など)
二 学 期	○慌ただしい2学期、お疲れ様でした。昨年からの取組の集大成、発表も素晴らしく、子どもたちも大きく成長したこと思います。
	○素晴らしい研究発表会でした。お疲れ様でした。何度も書きますが、子どもたちが変わってきました。聞く態度、話す内容、静と動が身についてきました感じです。
	○H.Pで全校遊びのことを知りました。先生方を子どもが追う、先生方が子どもを追う、こおり鬼いいですね。この中では、いじめは発生しませんよね。低学年が高学年を追いかけるなど、今の植柳小の姿だと思います。駅伝も朝練、ご苦労様です。)
	○行事が盛りだくさんの2学期。子どもたちはもちろんのこと、先生方の準備は大変という一言では表せないものだったと思います。しかし、着実にその指導は形となってきていると思います。3学期もよろしくお願ひします。
	○伝統文化教育の研究発表会、大変ご苦労様でした。子どもたちの学習態度、発表している姿がとても素晴らしいかったです。先生方が教材研究や教材開発に努力している姿が目に浮かぶようでした。子どもたちが少しずつ変容している姿を見ることができました。自分の思いや考えを自分の言葉で言える子が増えたようですが、まだ学級によっては差があるようです。
三 学 期	○1年間、お世話になりました。この1年間、子供たちはしっかりと成長したと感じています。先生方のおかげです。ありがとうございました。
	○学校、保護者、地域の連携がうまく連動し、教育効果が少しずつはあるが高まっています。また、今までに培われた教育のよさ(表現力、コミュニケーション能力、生きて働く力、伝統を大切にする心等)が育ってきています。また、体力面では、運動能力のバランスが良く向上が著しかったです。今後も、夢や目標を持って努力していく子どもの姿を大切にした教育を願っています。
	○H.Pで全校遊びのことを知りました。先生方を子どもが追う、子どもたちが先生方を追うこおり鬼、いいですね。この中では、いじめは発生しませんよね。低学年が高学年を追つかける今の植柳小の姿だと思います。(駅伝の朝練、ご苦労様です。)子どもたち、先生方、保護者、地域、みんなが充実した一年間だったと思います。これらが定着してくれたらと期待します。
	○1学期に比べ、子どもたちの落ち着きやまとまりが感じられ、1年間の成長が見られました。先生方のご指導の積み重ねが子どもたちを心身ともに伸ばす結果につながったと思います。1年間、お疲れさまでした。そして、ありがとうございました。